

La cantante de origen cubano Lucrecia, será la encargada de leer el pregón

## La Unión y Teatre de Guerrilla, platos fuertes de la Festa Major



RdV

Los televisivos Teatre de Guerrilla presentarán su nuevo espectáculo: 'En directe'



Toni Torrellas

La garrinada volverá a ser uno de los actos estrella de las pruebas entre Morats y Torrats.

### JAUME RIBELL

Como cada año por estas fechas llega la Festa Major de Mollet, que esta edición cae entre los días 19 y 23 de agosto. Cinco días de música, teatro y fiesta, entre los que destacan tres nombres propios. Uno, el de la cantante y presentadora de televisión de origen cubano, **Lucrecia**, que será la encargada de leer el pregón (sábado 20, a las 20:00 en la plaza Prat de la Ribà). Dos, el de la también televisiva compañía Teatre de Guerrilla (domingo 21, a las 22:30 en el envelat). Y tres, el del grupo madrileño La Unión, que ofrecerá el que será su único concierto en Catalunya de la actual gira (domingo 21, a las 00:30 en el parque de Can Mulà).

Previsiblemente, este último será el acto más multitudinario de las fiestas, ya que La Unión viene a presentar un recopilatorio que recoge lo mejor de sus 20 años de carrera: *Colección audiovisual*, un CD acompañado de un DVD que repasa sus mayores éxitos, de *Sildavia* hasta *Vivir al este del Edén*, pasando por *Fueron los celos*, *Más y más*, o el tema que les ha proporcionado su mayor cota de popularidad: *Lobo hombre en París*.

El segundo acto estrella de las fiestas será la actuación del trío Teatre de Guerrilla, que presentará su nuevo espectáculo: 'En directe'. **Quim Masferrer**, **Carles Xuriguera** y **Rafael Faixedas**, representantes absurdo, autóctono y, valga la redundancia,

guerrillero a partes iguales, han disparado su popularidad desde que empezaron a aparecer por TV3, en programas como *Una altra cosa*, *Set de nit*, *La columna*, *Fent amics* o últimamente en el magazine de las tardes, *El club*, con **Albert Om**, con el que también han participado en su programa de radio, *L'hora del pati*, de RAC-1. Su actuación será el único acto de pago (a precio popular: 6 e.) de las fiestas, junto al tradicional concierto de la Orquestra Maravella, (el martes 23, 18:00 horas, envelat), que costará 3 e. (1 e. para los pensionistas).

El resto de actos, como siempre, serán gratuitos. Y de entre

todos ellos, cabe resaltar la actuación del grupo de versiones Hotel Cochambre (lunes 22, a las dos de la madrugada en Can Mulà), que ha sido galardonado como mejor grupo de baile por

la Associació Professional de Representants, Promotors i Mánagers de Catalunya. Asimismo, destaca el relieve que se le dará a la escena local, como ya se ha hecho en ocasiones anteriores. En esta edición, el parque de Can Mulà acogerá el viernes 19, a partir de las 23:00 horas, las actuaciones de Once a week, The mystery hall, Etheralize y Añliaga. Mientras que el lunes 22, los dos grupos con más proyección de la ciudad (Gain y El

diario de Andrómeda), estarán abriendo escenario para Hotel Cochambre desde las 24:00.

Por último, cabe resaltar otros tres actos: el tradicional baile final de la Orquestra Maravella (martes 22, a las 23:00 en el envelat), el igual de tradicional piromusical (el mismo día, pero una hora antes, a las 22:00) y el cada año más tradicional espectáculo de flamenco, que en esta ocasión correrá a cargo de una compañía de prestigio, como es la de **Jesús Cortés** (lunes 22, a las 22:30, en la plaza Prat de la Ribà).

La Festa Major quemará sus últimos cartuchos en el envelat, que se convertirá en discoteca con DJs locales una vez haya acabado la orquestra Maravella. Antes, pero, a la 1:00 de la madrugada, y tras el clásico Ball del Fanalet, se habrá dado a conocer el nombre de la colla ganadora. Una decisión que provocará el desempate a victorias que existe actualmente entre los Morats y los Torrats (ver despice).

### SEQUÍA

El tradicional 'Corremoll' se transformará este año en el 'Corregot' como medida para ahorrar agua

### LOCAL

También se dará voz a las jóvenes bandas locales las noches del viernes 19 y el lunes 22, en Can Mulà

## El año del desempate

Hace ya once años que en la Festa Major de Mollet se enfrentan las colles de los amantes del buen beber (Torrats) y los amantes del buen comer (Morats). Y hasta la fecha, cada una de las 'colles' ha ganado cuatro veces la amistosa disputa. Así las cosas, este año servirá para decantar la balanza. Y para ello, se pondrán en juego 17 puntos repartidos entre 15 pruebas de todo tipo, como *l'afartada* (a ver quién come

más en menos tiempo), la estirada de camión, la carrera en ropa interior o los actos sorpresa de cada colla (a un punto por prueba, menos *la garrinada*, que vale tres). La novedad de esta año será la substitución del tradicional *corremoll* por el nuevo *corregot* (es decir, que los participantes trasladarán el agua de vaso en vaso). Se trata de una medida para ahorrar agua debido a la sequía que está viviendo el país.